

Rechazamos anuncio del presidente Gustavo Petro de convocar la consulta popular mediante decreto

El partido Dignidad & Compromiso se suma al rechazo expresado por la ciudadanía, los gremios, la academia, los medios de comunicación y distintos sectores de la sociedad respecto al anuncio del presidente Gustavo Petro de convocar por decreto presidencial a una consulta popular, luego de que el Senado de la República la negara y el Consejo de Estado validara dicha decisión.

El presidente desconoce los poderes legislativo y judicial, se salta el sistema electoral y los organismos de control. Ha pasado de denunciar supuestos golpes de Estado en su contra, a ser él quien está rompiendo el orden constitucional y la independencia de poderes. Su pretensión autoritaria agrava la crisis en la que ha sumido al país.

Nuestra colectividad le exige que desista de su despropósito.

Hacemos un llamado a los colombianos y colombianas a defender la Democracia y el Estado de Derecho.

Comité Ejecutivo Nacional

Bogotá, 4 de junio de 2025

NIT 901498707 - 4

Resolución N° 1291 de 2021 y 3780 de 2023

Cel 316 018 8165

Correo asistenciageneral@dignidadycompromiso.co

Dirección Calle 35 # 14 70 Bogotá D.C.

www.dignidadycompromiso.co